

◉ CICLISMO IX TROFEO FERNANDO ESCARTÍN COTI

Victoria del salentino Jorge Imaz

Dominio de Huesca La Magia Forcusa en una prueba con 27 corredores e indignación de los organizadores

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El campeón de Aragón junior Jorge Imaz, del Huesca La Magia-Forcusa, fue el vencedor del IX Trofeo Ciclista Fernando Escartín Coti, organizado por la Peña Ciclista Edelweiss de Sabiñánigo con un recorrido de 58 kilómetros y un circuito que, partiendo de la Calle Serrablo, discurrió por Cartirana, Lárrede, Hostal de Ipiés y circuito de Navasa para llegar de nuevo a Sabiñánigo desde el pueblo de Sabiñánigo Alto. En la prueba participaron únicamente 27 corredores. La salida tenía lugar a las cuatro y media de la tarde y pasadas las seis y diez Jorge Imaz atravesaba la línea de meta y dejaba muy por detrás a sus compañeros.

Imaz explicaba que ya al principio de la carrera "nos hemos escapado cinco, todos del Forcusa, y en Latas nos hemos ido Sancho y yo, y desde Hostal de Ipiés prácticamente he hecho solo la carrera". El próximo día 23 este corredor salentino participa en Murcia en los Campeonatos de España de ciclismo "y espero tener suerte, que las cosas salgan bien y poder hacer algo bonito".

El entrenador del Huesca-La Magia-Forcusa, **Dani Cremades**, decía que pensaban tener más rivales "porque aunque han venido dos equipos más, nos imaginamos que el equipo vasco iba a responder mejor, en el llano estaban fuertes pero en cuanto la carrera se ha puesto cuesta arriba los chavales míos han hecho lo que han querido. Venían muy fuertes porque esta carrera la habíamos preparado especialmente teniendo los Campeonatos de España encima. Hemos ganado la carrera, la montaña y las metas volantes y estoy muy satisfecho de los resultados".

INDIGNACIÓN CON EL CAI: "NOS HAN DEJADO SOLOS"

De los 27 corredores, 16 pertenecían al Forcusa, 6 al Azpizur, equipo de San Sebastián, y 5 del Asesoría Santas, o lo que es lo mismo, el CAI. **José Antonio Ferrer**, coordinador del club, organizador, explicaba que se habían echado de menos corredores del Santas porque estaban corriendo La Bira (vuelta a Vizcaya). "No se los hubieran tenido que llevar porque si hay carreras en Aragón tendrían que correr todos aquí. Creo que hay que dialogar y respetar todas las normas porque si las pocas carreras que hay de juveniles nos las torpedeamos pues esto está un poco fastidiao".

Sobre este hecho **Dani Cremades** manifestó que, sin duda, "el ciclismo en general no está en su mejor momento y el ciclismo en Aragón está en su peor momento de toda la historia y esto no favorece para nada. Nosotros particularmente



El equipo del Huesca La Magia-Forcusa, al completo. MERCEDES PORTELLA



Podio final de la prueba. MERCEDES PORTELLA



Jorge Imaz, con Fernando Escartín. MERCEDES PORTELLA

pensamos participar en todas las carreras que se organicen en Aragón e intentar ganarlas".

IGLESIAS: "OTROS NO HAN HECHO LOS DEBERES"

El presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, **Roberto Iglesias**, señaló que a nivel de organización habían hecho correctamente los deberes, "y estamos contentos, sin embargo ha habido otros que no han hecho nada para que esta carrera tuviera la categoría que se mere-

ce y me estoy refiriendo tanto a la Federación Aragonesa, como al Club Ciclista Aragonés y a la Federación Navarra de Ciclismo porque nos han dejado solos. Si no han venido o se han llevado corredores a otras carreras, a lo mejor ha sido porque nos tienen miedo ya que el Huesca La Magia está ganado todas las carreras. Nosotros lo sentimos por el ciclismo aragonés, pero así no vamos a ningún sitio".

Fernando Escartín se mostraba emocionado por este Trofeo que lleva su nombre, "es mi

◉ MONTAÑISMO



El Campo Base. S.E.

Pauner prepara un nuevo ataque al Nanga Parbat para el lunes

Carlos PAUNER

NANGA.- El tiempo va pasando inexorable. Nuestro estado de ánimo es tan cambiante, como lo son las previsiones del tiempo meteorológico o la intensidad de las nevadas que nos ahogan desde hace días. Nuestra rutina en la tienda comedor, cada vez es más tediosa, si bien aún quedan momentos divertidos y dotados de cierto toque de locura.

Cuando todo va mal, se hace más importante, si cabe, matar las horas charlando, conociéndonos un poco más, aprendiendo unos de otros. De todas formas, hay momentos hilarantes en nuestra convivencia. Cualquier tema deriva hacia un rumbo desconocido. Así por ejemplo, el otro día hablando de las grietas que tenemos por aquí cerca, acabamos con la conclusión de que las grietas son democráticas y que te tragan seas guapo o feo, seas de un pensamiento o de otro.

Hoy, repentinamente, las previsiones apuntan hacia una ligera mejoría para el lunes de la semana que viene. Parece ser que vienen tres días aceptables y aunque el estado de la nieve es penoso, hemos decidido probar suerte. Así que esta noche, esperando tener más fortuna que hace unos días, vamos a salir hacia el Campo 2, 2.000 metros sobre nuestras cabezas. El domingo lo emplearemos en llegar al Campo 4, a 7.100 metros y esa noche probaremos suerte intentando llegar a la cima el lunes.

Vamos ilusionados, puesto que tenemos muchas ganas de acabar. Sabemos que el sufrimiento va a ser extremo, puesto que 18 días de parón nos habrán dejado muscularmente rotos. El tiempo dirá y la montaña, como siempre, nos pondrá en nuestro sitio. De momento, poco a poco nos vamos metiendo de nuevo en la montaña, de la cual nos habíamos alejado en estos días grises y terribles.



Llegada a meta de Imaz. M. PORTELLA

"Nosotros lo sentimos por el ciclismo aragonés, pero así no vamos a ninguna parte", manifestó Roberto Iglesias

carrera" decía, y destacaba la presencia de ciclistas de la zona, "algo muy importante para la comarca. Es una pena que haya habido tan poca participación pero esperamos que el año que viene esta carrera sea otra vez Copa de España y volvamos a tener 70 u 80 corredores".

Clasificación General:

- 1º Jorge Imaz (Huesca-La Magia-Forcusa)
- 2º José Manuel Sancho (Huesca-La Magia-Forcusa)
- 3º Alberto Martín (Huesca-La Magia-Forcusa)

Metas Volantes:

José Manuel Sancho (Huesca-La Magia-Forcusa)

Montaña:

Jorge Imaz (Huesca-La Magia-Forcusa)

Equipos:

Huesca-La Magia-Forcusa

1º Aragonés:

Jorge Imaz (Huesca-La Magia-Forcusa)